

StartseiteGemeindeBolligerchartaHilfestellungFreizeit

Anregungen rund um die Freizeitgestaltung

Was sollen wir mit unserer Freizeit anfangen?

Was dürfen wir schon, was müssen wir noch? Wie lange soll es oder darf denn sein?

Gerade in diesen Diskussionen sind Eltern heute mehr gefordert den je.

Die Kantonale Erziehungsdirektion hat in der Vergangenheit dazu einige Gedanken und Anhaltspunkte formuliert.

Freizeitgestaltung bei Jugendlichen und Ausgangszeiten

Freizeit soll Lebenszeit sein, in der sich Jugendliche vom Schulalltag erholen können.

Es ist die Zeit fu#r ihre Freunde, Hobbys...

mehr lesen

Fernsehen

Regeln fu#r einen sinnvollen Umgang mit einem tollen Medium

mehr lesen

Informationsseiten für Jugendliche

<http://www.feelok.ch>

Das könnte Sie auch interessieren

- » Schule
- » Freizeit
- » Erziehung
- » Rechtliches

<http://www.bolligen.ch/de/gemeinde/bolligercharta/hilfestellung/freizeit/index.php>